

Jahresbericht des Regattapäsidenten 1975

Das letztes Jahr vom Vorstand provisorisch zusammengestellte Regattakomitee hat sich in den 1975 durchgeführten 2 Regatten mit grossem Eifer der gestellten Aufgabe angenommen. Trotz den kleinen vorgekommenen Schönheitsfehlern hat sich das Team erstaunlich schnell eingespielt. Dies auch nicht zuletzt Dank der von den Regatta teilnehmern telnehmern gezeigte Disziplin. Das Problem des Startschiffes, sowie der Bojen konnte durch das grosszügige Entgegenkommen der SST Stationen Hilterfingen und Neuhaus, sowie Herrn W. Schneiter Oberhofen für unsern Anfang gut gelöst werden. An dieser Stelle sei den Vorgenannten den besten Dank ausgesprochen, Natürlich gilt dieser Dank auch dem gesamten Regattakomitee.

Die beiden durchgeführten Regatten, nämlich die Dreieckregatta vom 9. und 10. August, sowie die Langstreckenregatta vom 20. September 1975 waren erstaunlich gut besucht. An der Dreiecksregatta nahmen 22 Boote und an der Langstreckenregatta 27 Boote teil. Gestartet wurde in den Klassen Corsaire, Varianta, Kielzugvogel, und Yachten-Ausgleich.

Für das Jahr 1976 muss das neue Regattakomitee von der Hauptversammlung gewählt werden. Der Vorstand unterbreitet Ihnen folgenden Vorschlag.

Ed. Bühlmann Regattapäsident, ferner P. Lüthi, R. Hauswirth, Hans Bühlmann Hans Schneider, Silvia Strauch und SST Hilterfingen.

Die Einzelnen Chargen innerhalb des Regattakomitees werden nach interner Absprache verteilt, ebenso werden die Verantwortlichen für das Bojensetzboot vom Regattakomitee selber bestimmt.

Für das Jahr 1976 stehen wieder zwei Regatta-Anlässe im Programm: an Pfingsten, (ehemals SST-Regatta) 5. und 6. Juni 1976 die Dreiecksregattaen, sowie die Langstreckenregatta vom 21. und 22. August 1976. Dazu möchte ich auf die jeweilige Ausschreibung im Yachting hinweisen. Ferner sei vermerkt, dass die Segelvorschriften des SCWe, Artikel 9, in dem Sinne geändert wurden, indem der Startvorgang nach dem IWB Artikel 4 ii durchgeführt wird.

In diesem Sinne wünsche ich allen eine gute Segelsaison 1976 mit viel gutem Wind, weiterhin gute Kameradschaft und gutes Gedeihen des SCWe's

Der provisorische Regattapäsident